



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Wamen PU tinjau kondisi rest area di jalan Tol Jakarta-Cikampek
Tanggal : Rabu, 29 Januari 2025
Surat Kabar : Antara News
Halaman : -

Karawang (ANTARA) - Wakil Menteri Pekerjaan Umum (PU) Diana Kusumastuti meninjau kondisi jalan tol serta layanan rest area di Jalan Tol Jakarta-Cikampek KM 57 yang berlokasi di wilayah Kabupaten Karawang, Jawa Barat, Rabu.

"Pelayanan di semua lini harus tetap dijaga pada periode hari libur," kata Wakil Menteri PU saat kunjungan ke rest area KM 57 jalan Tol Jakarta-Cikampek, Rabu.

Kunjungan kerja itu dilaksanakan dalam rangka memastikan kesiapan layanan jalan tol pada musim libur panjang Isra Mi'raj dan Tahun Baru Imlek, sekaligus kesiapan dalam menghadapi musim libur periode Lebaran.

Dalam kunjungannya, Diana didampingi Direktur Jalan Bebas Hambatan Direktorat Jenderal Bina Marga Wilan Oktavian dan Kepala Badan Pengatur Jalan Tol Miftachul Munir.

Baca juga: [Tol Jakarta-Cikampek sempat terapkan lawan arah karena kepadatan lalin](#)

Pada kunjungan tersebut, Wamen PU beserta jajarannya melakukan inspeksi kesiapan layanan rest area di Jalan Tol Jakarta-Cikampek.

Di sekitar rest area KM 57, Wamen PU melakukan inspeksi mulai dari ketersediaan ruang laktasi, toilet khusus wanita, layanan Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum, toilet umum dan fasilitas lainnya.

"Saya melihat kesiagaan petugas di rest area jalan Tol Jakarta-Cikampek. Pelayanan di semua lini tetap dijaga pada periode hari libur," katanya.

Ia berharap agar pengelola rest area di jalan tol dapat terus meningkatkan pelayanan untuk kenyamanan pengunjung rest area ini.

Disebutkan agar pelayanan saat periode libur Hari Raya Idul Fitri, Maret 2025 nanti dapat ditingkatkan sehingga bisa berjalan dengan lancar.

Turut hadir menyambut kunjungan Wamen PU, Direktur Operasi PT Jasa Marga (Persero) Tbk Fitri Wiyanti, Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Jasa Marga Pramitha Wulanjani, Direktur Utama PT Jasamarga Transjawa Tol (JTT) Rudi Kurniadi dan para pejabat lainnya.

Kunjungan kerja itu sejalan dengan tujuan program Astacita yang dicanangkan oleh Pemerintah Presiden Prabowo dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka untuk mewujudkan infrastruktur jalan tol yang berkontribusi terhadap pertumbuhan perekonomian wilayah.*

Baca juga: [Petugas perpanjang contraflow di jalan Tol Jakarta-Cikampek](#)

Baca juga: [Lalu lintas Tol Jakarta-Cikampek padat hingga diterapkan contraflow](#)